

Jueves 10 de agosto de 2017

GIRA SECRETARIO

Actúa Gobierno de la República con voluntad y determinación para alcanzar grandes metas: Calzada Rovirosa.- - El Gobierno de la República actúa con determinación y responsabilidad para enfrentar los retos que se presentan y asimila los logros obtenidos con sensatez y mesura, lo que es necesario para alcanzar los grandes propósitos que se ha fijado, con el objetivo de responder a las justas demandas de una sociedad cada vez más demandante. Así lo aseguró el titular de la SAGARPA, José Calzada Rovirosa, durante la ceremonia conmemorativa del CCXXXV Aniversario del natalicio de Vicente Guerrero Saldaña, a la que acudió como representante personal del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto. Calzada Rovirosa enfatizó que frente a las dificultades el Gobierno de la República actúa con entereza y voluntad, pero ante los éxitos, demuestra moderación y madurez, y refirió que la mística es encarar los retos con determinación y responsabilidad y asimilar los logros con sensatez y con mesura. El secretario de Agricultura y el gobernador de la entidad entregaron incentivos a productores del sector agropecuario del estado en programas de Extensionismo, El campo en Nuestras Manos, del Programa de Apoyos para Productores de Maíz y Frijol (PIMAF) y del Componente Infraestructura Productiva para el Aprovechamiento Sustentable de Suelo y Agua (IPASSA). Calzada Rovirosa explicó que la cobertura del programa PIMAF en el estado de Guerrero pasó de 162 mil hectáreas a 227 mil hectáreas lo que trae beneficios concretos a la gente y que ha impulsado otros esquemas como el Campo en Nuestras Manos que genera instrumentos para el progreso de las mujeres.- Al Segundo / Quadratin / Notiradar / Novedades Acapulco / 20 Minutos / Informate / El Arsenal / López Dóriga / Red Financiera / CC Noticias / Al Momento / La Razón / NTX Notimex / Digital Guerreo







Homenajean natalicio 253 de Guerrero.- Héctor Astudillo Flores, Gobernador de Guerrero homenajeó al héroe independentista, Vicente Guerrero, en el 235 aniversario de su natalicio. En la explanada del Palacio de Gobierno y junto al secretario de la SAGARPA, José Calzada Rovirosa, el mandatario firmó los decretos para instaurar la Semana Académico Cultural Vicente Guerrero Saldaña e inauguró un mural de bronce con la historia de Guerrero en el constitucionalismo. En su mensaje, detalló que el mural muestra los momentos en ios que Guerrero participó en las construcción de la Nación mexicana y sus primeros textos constitucionales.- Reporte Indigo, 4 / La Razón, 11 / La Jornada, 14 / Capital de México, 13 / 24 Horas, 8 / Noticias Acapulco /



Reciben apoyos por 29 mdp.- Más de mil campesinos de Guerrero recibieron incentivos por 29 millones de pesos, de los 115 millones que se entregarán en 2017, de manos del gobernador Héctor Astudillo y del titular de la SAGARPA, José Calzada Rovirosa. Los recursos son para incrementar la producción en el sector primario y elevar la calidad de vida de los productores.- El Universal, 18







SECRETARIO

Elimina el tricolor candados al 2018.- El PRI dio ayer el primer paso para allanar el camino a la posible candidatura presidencial del Secretario de Hacienda, José Antonio Meade. Luego de la confrontación pública y la negociación privada, la mayoría de los delegados de la mesa de Estatutos abrió todas las candidaturas, incluida la de Los Pinos, a ciudadanos sin militancia. Previamente, los militantes tuvieron que enfrentar un debate en el que se cuestionó la decisión de buscar fuera del tricolor a quien aparecerá en la boleta de 2018. El ex Mandatario local llamó a los priistas a no prestarse a una Asamblea a modo. "La militancia está hasta la madre de la imposición, de que no se le respete y ahora quieren quitar los requisitos para abrir el partido ¿A quién? Si tenemos militantes que pueden ser nuestros candidatos", reclamó Al final de la sesión, los priistas rechazaron que la eliminación de los candados tuviera dedicatoria Sin embargo, reconocieron que Beltrones, Miguel Ángel Osorio, José Narro, Enrique de la Madrid, José Calzada, Luis Videgaray y hasta Aurelio Ñuño hubieran podido competir con las viejas reglas, con todo y candados.- Reforma, 6

Firma y Señal por Lourdes Koster.- Lo que dijo en Saltillo el exgobernador de Nuevo León, Sócrates Rizzo García, es muy cierto. El PRI debe renovarse si es que no quiere dejar de ser una opción de gobierno en la República. El polémico economista que administró el rumbo de la vecina entidad del 1 de agosto de 1991, hasta que solicitó licencia el 18 de abril de 1996, llegó solo al salón de eventos de la mesa nacional priista instalada en Saltillo. "La vieja retórica ya no funciona", así lo declaró a reporteros el exmandatario originario de Linares, Nuevo León, quien



insistió en que deben ventilarse nombres de los aspirantes y exponerse a los priistas para que sea la militancia la que analice los perfiles de quien puede llegar a la Presidencia en el 2018. Por lo pronto, los que van en serio en la selección de abanderados en el tricolor son Miguel Ángel Osorio, Luis Videgaray, Manlio Fabio Beltrones, Ivonne Ortega, Eruviel Ávila y **José Calzada** -estos dos últimos por cierto, con muy pocas posibilidades, porque se ubican en esta lista muy desfasados en las preferencias electorales, al menos en Coahuila- Habrá Firmas y Señales porque lo que necesita el PRI es no dejar que arribismos predominen en las decisiones.- **Capital Coahuila**, 11

Comedia Política / ¿Y si les cae un meteorito? por Dan T.- Aunque dicen que perro viejo no aprende trucos nuevos, en el PRI creen que el viejo dinosaurio sí puede renovarse. Es por eso que el próximo sábado será la Asamblea Nacional tricolor en la que, supuestamente, se definirá el nuevo rostro del partido. Viendo lo que ha logrado Elba Esther Gordillo con las cirugías plásticas, ya sabemos qué esperar. Previo a la sesión de la asamblea, ayer y hoy se llevaron a cabo cinco mesas de debate y en cada una de ellas participaron unos mil priistas. Es curioso yo no conozco a nadie que votaría por el PRI y, sin embargo, se supone que existen al menos 5 mil militantes dispuestos a viajar a Campeche, Mazatlán, Toluca, Saltillo y Guadalajara... no, pos sí. Una de las mesas que más interés generó fue la de "Visión de futuro", en la que participan todos los que suenan como presidenciables del PRI: Manlio Fabio Beltrones, Aurelio Nuño, José Antonio Meade, el doctor José Narro, el queretano José Calzada, el canciller Luis Videgaray y, por supuesto, Miguel Osorio Chong, el secretario de Gobernación. Si hoy que concluyen los trabajos de la mesa cayera sobre ellos un misil nuclear de Corea del Norte, ¿quién se salvaría? Obviamente se salvaría...- Metro, 24 / Metro Toluca, 11

Con todo respeto / Desangelada Mesa de Visión de Futuro por Georgina Morett.- Y la esperada pasarela quedó en esperanza, a la Mesa de Visión de Futuro no llegaron los secretarios de Salud, José Narro ni de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong ni de Educación, Aurelio Nuño, sólo estuvieron Manlio Fabio Beltrones, quien comentó que esperará las reglas de su partido para definir su candidatura, y Enrique de la Madrid. La Mesa de Estatutos fue la que tuvo mayor discusión y de hecho era la más esperada. Ahí los priistas, hasta este momento, aprobaron quitar el candado que exige diez años de militancia a los candidatos presidencial y al Congreso. Porque en esta ocasión no se sintió la fuerza de la militancia y ni siquiera fue clara la participación de los miles de priistas que anunciaron; en la Mesa de Visión de Futuro hubo muchos lugares vados y los



priistas se salían constantemente, como Mariana Moguel, dirigente del PRI en la Ciudad de México, que pasó gran parte del tiempo fuera. Hoy se espera que sí asistan el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, y el de **Agricultura, José Calzada**, para dar mayor fuerza a la Mesa de Visión de Futuro, pero es difícil creerles porque engañan hasta a los propios priistas distinguidos.- El Financiero, 44

Confidencial / Ausencias notorias / Redacción .- Extraoficialmente se había dicho que el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio, acudiría a la mesa de Visión de Futuro, en Zapopan; después, se filtró la especie de que estaría en Toluca, en la mesa Programa de Acción. Lo cierto es que hasta anoche a las 20:00 horas nadie había visto al hidalguense en ninguna mesa. José Narro, que iba a ir a Zapopan, apareció en la mesa de Toluca. En Jalisco los priistas aseguran que hoy sí estarán ahí los secretarios Aurelio Nuño y José Calzada, a quienes se les esperaba en la inauguración.- El Financiero, 38

Política al día express / La gallera disidente del PRI a Campeche por Francisco Licona.- La crema y nata y presidenciables a Jalisco Al futurismo Priistas utilizaron a Campeche como el detractor político del PRI para que allá se discuta sobre la tan [levada y traída matraca de los candados con los que supuestamente los críticos, democráticos y disidentes te cortaran el dedo al presidente Peña Nieto e impedirte el paso a su delfín Meade Kuribreña. Mandaron hacia allá a la gallera a defender la gran bandera de la democracia partidista, mientras que en Zapopan, Jalisco, estarán los presidenciables, la crema y la nata para que hagan futurismo a sus anchas. Columnatas enterados adelantan en Zapopan están perfumados luciendo sus camisas Louis Vultton, H&M o GucdL el titular de Gobernación Miguel Ángel Osorio Chong, de la SEP. Aurelio Nuño, de Turismo Enrique de la Madrid: José Narro de Salud, José Calzada de Agricultura, todos alrededor de Manlio Fabio Seltrones y Aristóteles Sandovai y anuncian que es más que probable que por ahí les caiga también d presidente Peña Nieto.- El Heraldo de Xalapa, 31

Campesinos trasladarán plantón de Gobernación a Sagarpa.-Tras sostener una reunión con el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, en la que acordaron establecer mesas de trabajo con la Sedesol, Sedatu, Semamat y SAGARPA, los manifestantes se trasladarán a las instalaciones de la Secretaría de Agricultura, ubicada sobre la avenida Municipio Libre, en donde sostendrán una mesa de diálogo con el titular de la dependencia, José Calzada Rovirosa, para abordar el atraso del pago de mil 500 millones de pesos por concepto de programas como PIMAF y El Campo en tus manos. Marco Antonio Ortíz, de la

SAGARPA SECRETARÍA DE AGRICULTURA. GANADERÍA DESARROLLO RURAL, PESCA Y ALIMENTACIÓN

SÍNTESIS INFORMATIVA

Coalición de Organizaciones Democráticas, Urbanas y Campesinas (CODUQ), comentó que con el secretario de Gobernación se acordó establecer mesas de diálogo para abordar las diferentes problemáticas que presentan los integrantes de las cuatro organizaciones agremiadas al FAC. Mientras que con la **SAGARPA** hablarán sobre el retraso en el pago por mil 500 millones de pesos por concepto de recursos de programas operados por la Sagarpa, principalmente Programa de Apoyos para Productores de Maíz y Frijol (PI- MAF) y El Campo en tus manos.- **Diario Martinense, 28 / Metro, 11**

MONITOREO

Difundido el 9 de agosto 2017

SECRETARIO

Se han registrado 25 impactos del Boletín 282/17. "Actúa Gobierno de la República con voluntad y determinación para alcanzar grandes metas: Calzada Rovirosa".

Portal de Internet: 25

Boletín 282/17. "Actúa Gobierno de la República con voluntad y determinación para alcanzar grandes metas: Calzada Rovirosa". El Gobierno de la República actúa con determinación y responsabilidad para enfrentar los retos que se presentan y asimila los logros obtenidos con sensatez y mesura, lo que es necesario para alcanzar los grandes propósitos que se ha fijado, con el objetivo de responder a las justas demandas de una sociedad cada vez más demandante. Así lo aseguró el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), José Calzada Rovirosa, durante la ceremonia conmemorativa del CCXXXV Aniversario del natalicio de Vicente Guerrero Saldaña, a la que acudió como representante personal del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto. Enfatizó que la actualidad nos lleva a exaltar una política de responsabilidad, de la determinación por encontrar soluciones de fondo, "sin reparar en las ganancias que brinda la popularidad de ocasión; esta es la vocación política del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, en la tarea de gobierno para responder a las justas demandas. Acompañado del gobernador



Héctor Antonio Astudillo Flores, inauguró el "Mural Escultórico: Chilpancingo, Precursor del Constitucionalismo Mexicano", donde explicó que "México necesita voluntad y visión para que juntos y por encima de nuestras diferencias, los mexicanos generemos los cambios que requiere nuestro país". Estos valores, agregó, son indispensables para no desfallecer en los momentos difíciles, pero también para no dejarse atrapar por la estela de los resultados obtenidos. Calzada Rovirosa enfatizó que frente a las dificultades el Gobierno de la República actúa con entereza y voluntad, pero ante los éxitos, demuestra moderación y madurez, y refirió que la mística es encarar los retos con determinación y responsabilidad y asimilar los logros con sensatez y con mesura.

http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/393601

https://mexico.quadratin.com.mx/actua-gobierno-voluntad-determinacion-alcanzar-metas

http://www.digitalguerrero.com.mx/guerrero/astudillo-flores-y-jose-calzada-conmemoran-el-ccxxxv-aniversario-del-natalicio-del-general-vicente-guerrero-saldana/

http://alsegundo.mx/principal/actua-gobierno-de-la-republica-con-voluntad-y-determinacion-para-alcanzar-grandes-metas-calzada-rovirosa/

http://www.notiradar.com/noticia/nota,5862714/t,Conmemoran+el+235+aniversario+luctuoso+del+general+Vicente+Guerrero/

http://www.novedadesacapulco.mx/component/content/chilpancingo/conmemoran-el-235-aniversario-luctuoso-del-general-vicente-guerrero

http://www.20minutos.com.mx/noticia/253977/0/recursos-por-mas-de-dos-mmdp-tendra-este-ano-el-campo-guerrerense/

http://www.elarsenal.net/2017/08/09/actua-gobierno-de-la-republica-con-voluntad-y-determinacion-para-alcanzar-grandes-metas-calzada-rovirosa/

http://informate.com.mx/informacion-general/recursos-por-mas-de-dos-mmdp-tendra-este-ano-el-campo-querrerense.html

https://lopezdoriga.com/nacional/que-la-violencia-y-los-violentos-no-nos-metan-miedo-hector-astudillo/

http://www.redfinancieramx.mx/index.php/nacional/politica/item/32389-voluntad-y-determinacion-en-el-gobierno-para-grandes-metas-calzada-rovirosa

https://cconoticias.com/2017/08/09/recursos-por-mas-de-dos-mmdp-tendra-este-ano-el-campo-querrerense/

http://almomento.mx/actua-gobierno-la-republica-voluntad-determinacion-alcanzar-grandes-metas-calzada-rovirosa/

http://www.razon.com.mx/spip.php?article356733

http://noticiasacapulconews.com/2017/08/09/inversion-historica-entre-federacion-y-estado-para-guerrero/

 $\frac{https://www.sdpnoticias.com/local/guerrero/2017/08/09/entrega-hector-astudillo-incentivos-al-sector-agropecuario}{agropecuario}$

https://bajopalabra.com.mx/honran-legado-de-vicente-guerrero-en-el-235-aniversario-de-natalicio#.WYu4zVUjHIU

https://www.debate.com.mx/mexico/La-atencin-al-campo-guerrerense-prioridad-del-gobierno-20170809-0349.html

https://bajopalabra.com.mx/guerrero-cultiven-cafe-en-lugar-de-amapola-pide-sagarpa#.WYu7NVUjHIUhttp://www.inforural.com.mx/actua-gobierno-de-la-republica-con-voluntad-y-determinacion-para-



alcanzar-grandes-metas-calzada-rovirosa/

http://www.indicepolitico.com/actua-gobierno-de-la-republica-con-voluntad-y-determinacion-para-

alcanzar-grandes-metas-calzada-rovirosa/

http://www.vozihuatanejo.com.mx/index.php?news=24806

https://www.hombresdelpoder.com/noticia.php?id=44375

http://marurojasenformula.com/con-voluntad-y-determinacion-el-gobierno-de-la-republica-trabaja-para-

alcanzar-grandes-metas-calzada-rovirosa/

http://www.red-noticias.com/?p=110940

Sentimientos de la Nación, base del constitucionalismo mexicano: Astudillo

CHILPANCINGO.- El gobernador Héctor Astudillo Flores afirmó que en Guerrero se gobierna con los pilares de una cultura democrática enraizada en los valores de respeto de la ley, la tolerancia y la inclusión social de nuestras comunidades, ideales que impulsó el consumador de la Independencia, Vicente Guerrero Saldaña. Destacó que "el germen del constitucionalismo mexicano fue y es una búsqueda por la preservación del estado de derecho, la supremacía de la ley por encima del interés particular, tradición que hasta el día de hoy y siempre mientras haya sociedad y derecho, recordará el espíritu de Morelos a Guerrero hasta Juan Álvarez, en la travesía constitucional por la defensa de la libertad". En la explanada de Palacio de Gobierno, en el marco del 235 aniversario del natalicio del general Vicente Guerrero Saldaña, junto al secretario de Agricultura Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), José Calzada Rovirosa, el mandatario estatal encabezó la ceremonia oficial y firmó los decretos para instaurar la Semana Académico Cultural Vicente Guerrero Saldaña, la Semana Académico Cultural General Juan Álvarez Hurtado y la Semana Académico Cultural General Nicolás Bravo, además develaron el mural escultórico "Chilpancingo Precursor del Constitucionalismo Mexicano".

http://noticiasacapulconews.com/2017/08/09/sentimientos-de-la-nacion-base-del-constitucionalismo-mexicano-astudillo/

https://www.debate.com.mx/mexico/-Que-la-violencia-y-los-violentos-no-nos-metan-miedo-20170809-0339.html

Gobierno federal está preparado para discusión del TLCAN: Sagarpa

El secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), José Eduardo Calzada Rovirosa dijo que el gobierno federal está preparado para entrar a la discusión del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), principalmente en la actividad agropecuaria. En entrevista esta mañana en Chilpancingo, Calzada Rovirosa aseguró que de todos los rubros del



país, el campo es donde mejor se está parado porque se han incrementado los productos de exportación, lo que coloca a México en un buen mercado internacional. Cuestionado sobre la legalización de la siembra de amapola en Guerrero, el funcionario federal se limitó a decir que es un tema que debería entrar en un debate y posteriormente emitir una postura. Sostuvo que la Sagarpa pretende sustituir la siembra de amapola con bienes de valor como el agave para el mezcal, en zonas como la sierra de Guerrero y otras entidades del país. El secretario también puntualizó que en Guerrero se ejercerán aproximadamente dos mil millones de pesos por todos los programas de la Sagarpa, derivado del incremento que se dio en el Programa de Apoyos para Productores de Maíz y Frijol (PIMAF) que fue de cerca de un 45 por ciento para más de 231 mil hectáreas.

https://guerrero.quadratin.com.mx/gobierno-federal-esta-preparado-discusion-del-tlcan-sagarpa/

Resumen, el secretario de Agricultura José Calzada Rovirosa aseguró que México está preparado para entrar en la renegociación del TLCAN

- El secretario de Agricultura José Calzada Rovirosa aseguró que México está preparado para entrar en la renegociación del TLCAN, asimismo agregó que el país tiene un superávit comercial de más de tres mil mdd, y casi siete mil mdd con EU.
- El INEGI informó que la inflación se ubicó en 6.45 por ciento a tasa anual, lo que significó un aumento de 0.38 por ciento en el mes de julio.
- El secretario de Hacienda José Antonio Meade señaló que el incremento del nivel de la inflación es coyuntural.
- El SAT informó que en los que va del año se han registrado más de 200 mil mdp por el programa de repatriación de capitales.
- · El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México Miguel Ángel Mancera y el gobernador de Morelos Graco Ramírez firmaron un convenio para fortalecer el turismo entre ambas entidades.
- El precio del petróleo West Texas se ubicó en 49.70, el tipo Brent a 52.78 y la Mezcla Mexicana no cotizó por ser día feriado en Singapur.
- El precio promedio de las gasolinas para este 10 de agosto será de 15.71 para la Magna, 17.42 la Premium y el diésel a 16.46 pesos por litro.

09/08/2017 Radio: Noticias MVS 3ª Emisión con Ezra Shabot, 102.5 Mhz. FM, 17:20 hrs. http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/lmagenes_09082017/09082017025425nc.mp3



Guerrero: cultiven café en lugar de amapola, pide Sagarpa

La sustitución de actividades como la hasta ahora ilegal siembra de amapola en Guerrero, por cultivos de "mayor valor", es uno de los temas que se ha propuesto en los campos de la entidad, reconoció en su visita el titular de la Secretaría de Agricultura, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), José Calzada Rovirosa. En entrevista en Casa Guerrero, el titular de la Sagarpa, habló con medios de comunicación de algunas de las problemáticas del campo, las cuales minimizó y afirmó que se han destinado recursos para la mejora del rubro. Así también, respondió a los cuestionamientos sobre la posición de la Sagarpa por el tema de la amapola que, en Guerrero, ha dejado una escalada de violencia por el control de grupos criminales para la siembra y trasiego de enervantes. "Respeto las opiniones que hay, es un tema que está y estará en debate. Como instancia del gobierno federal, esperará el debate y luego expresaré mi opinión", manifestó José Calzada. En este contexto, recalcó que la Sagarpa ha hecho hincapié con el campo guerrerense para que se sustituyan "actividades de esta naturaleza" con cultivos de valor. Previamente, durante un evento en el Palacio de Gobierno, el titular de la Sagarpa señaló que las acciones de impulsar los cultivos de otros productos, como el coco y el café, son para "evitar tentaciones de los campesinos" y recurrir a la siembra de enervantes. Finalmente, aseguró que el campo mexicano está preparado para la revisión del Tratado de Libre Comercio, con Estados Unidos.

https://bajopalabra.com.mx/guerrero-cultiven-cafe-en-lugar-de-amapola-pide-sagarpa#.WYu7NVUjHIU

SAGARPA

Los temores

Los líderes y los productores de Sinaloa están en espera de que bajen los 2 mil millones de pesos que logró conseguir el gobernador Quirino Ordaz Coppel para pagar los pagos pendientes del ciclo otoño-invierno 2014-2015. Estos recursos fueron un factor con el que se contuvo la inconformidad de los maiceros y trigueros que desistieron de acudir a la Ciudad de México **para tomar las oficinas de Sagarpa** con el fin de presionar para un mejor precio para sus productos cosechados del ciclo otoño-invierno 2016-2017. Sin embargo, falta que se les



entregue. Incluso, el líder del Consejo Agrario Permanente, Agustín Espinoza Lagunes, planteó que con la manifestación que hizo en la Ciudad de México el presidente de la Unión Agrícola Regional de Sinaloa, Serapio Vargas, está en riesgo el precio objetivo que habían obtenido de 3 mil 800 pesos por la tonelada de maíz y 4 mil 900 para el trigo. Esto realmente sería el colmo. No hay motivos para que el gobierno federal tome de pretexto la manifestación para no cumplir con los acuerdos pactados, salvo que haya sido otra promesa más.

https://www.debate.com.mx/opinion/Los-temores-20170808-0429.html

Niega la Sagarpa apoyos a campesinos de Bacalar

Un grupo de 30 ejidatarios de la comunidad de Valentín Gómez Farías, se dijeron inconformes porque no les aceptaron sus contratos de arrendamiento para inscribirse en el ProAgro productivo y regresaron sin hacer su trámite. José Luis Poot Estrella, uno de los inconformes, señaló que a pesar que un día antes las autoridades de la Sagarpa, les informaron que sus tierras eran suficientes para inscribirse, al llegar a ventanilla les negaron la opción. Dijo que para hacer su trámite gastaron alrededor de 700 pesos cada uno, pues les pidieron sacar una cuenta de banco con 200 pesos, comida y transporte; además que tuvieron que pasar la noche de la tormenta tropical en un refugio, "para que nos digan que los lineamientos del programa no lo permite". Consideró que el personal que se encuentra despachando en esa oficina no se encuentra debidamente capacitado porque desconoce los procedimientos y requisitos que necesitan para ingresar al programa, de otra manera, no los hubieran hecho esperar en vano. Isaías Góngora González vocero de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), explicó que por las reglas de operación se requiere la acreditación legal de la propiedad, lo que no cumple un contrato de arrendamiento, aunque es una información que se les compartió con tiempo a los comisariados ejidales de Bacalar.

http://sipse.com/novedades/bacalar-niega-sagarpa-apoyos-campesino-bacalar-264473.html

Veinte municipios contarán con agencias de Sagarpa

Veinte municipios potosinos contarán con Agencias de Desarrollo Rural SAGARPA 2017, del componente Proyecto de Seguridad Alimentaria para zonas rurales, de 15 agencias que se tenían en 2016, este año se añaden seis más para



continuar apoyando y ayudando a productores beneficiados en el PESA. Así lo informó el delegado de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural (SAGARPA) Gastón Santos Ward, quien dijo que los municipios participantes este año son Aquismón, San Antonio, Tamazunchale, Xilitla, San Luis Potosí, Alaquines, Lagunillas, Ciudad Valles, Rioverde, Tanlajás, Coxcatlán, Santa Catarina, Tancanhuitz, Matlapa, Tambacan, Tamasopo, Ciudad de Maíz, Guadalcázar, Huehutlán, y Tampamolón. De acuerdo con el funcionario, los municipios de Coxcatlán, Tamazunchale, Tamasopo, Huehuetlán, y San Antonio, estarán en un programa piloto para vender los excedentes, productos como huevo, verduras y miel, a los sistemas DIF y CDI de esos municipios.

https://www.elsoldesanluis.com.mx/local/veinte-municipios-contaran-con-agencias-de-sagarpa

Por Franklin, Sagarpa y Sdrsot exhortan a resguardar ganado

Ante la inminente llegada de la tormenta tropical Franklin, la cual pudiera convertirse en huracán, **Sagarpa** y Sdrsot exhortaron a ganaderos, productores pecuarios y acuicultores de la Sierra Norte y Nororiental el resguardo del ganado y de las unidades de producción acuícola.

Funcionarios de la delegación de la **Sagarpa** y de la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial (Sdrsot), hicieron un llamado a los productores a que extremen precauciones y tomen medidas preventivas.

A los productores acuícolas con producción en estanques, bordos y ríos se les recomendó suspender la alimentación del cardumen desde un día antes en que se espera el incremento del nivel del agua por las fuertes lluvias que se presenten, esto con el objeto de disminuir los requerimientos de oxígeno.

http://www.diariopuntual.com/estado/2017/08/09/59755

http://desdepuebla.com/sagarpa-sdrsot-previenen-a-ganaderos-productores-pecuarios-y-acuacultores-ante-la-inminente-llegada-de-franklin/211398/

http://www.notimex.gob.mx/ntxnotaLibre/393535

http://www.e-consulta.com/nota/2017-08-09/sociedad/sagarpa-preve-alto-riesgo-en-teziutlan-por-llegada-de-la-tormenta-franklin

 $\frac{\text{http://www.notiradar.com/noticia/nota,}5864157/t,Piden+a+productores+y+ganaderos+estar+atentos+an}{\text{te+lluvias+en+Puebla/}}$

http://www.20minutos.com.mx/noticia/253916/0/piden-a-productores-y-ganaderos-estar-atentos-ante-lluvias-en-puebla/

TLCAN



México buscará mayores beneficios para el campo en las renegociaciones del TLCAN

Síntesis: El crecimiento en el comercio entre Estados Unidos y México en el sector agropecuario no ha sido equitativo, ya que en los últimos 22 años las producciones mexicanas se han visto afectadas en las exportaciones al país vecino, es por ello que en las renegociaciones del TLCAN, México buscará profundizar en este tema.

09/08/2017 Televisión: Es Noticia con Hannia Novell, C-40 Abierta, 20:29 hrs. http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/Imagenes_09082017/09082017028150nc.mp4

Entrevista a Manuel Molano, director del IMCO, sobre la renegociación del TLCAN

Síntesis: En entrevista, Manuel Molano, director del IMCO:

- Dijo que para la renegociación del TLCAN es necesario que México llene huecos de lobby en EU y reposicionar sus temas en los medios estadunidense.
- · Indicó que la renegociación expresará el impulso proteccionista de EU y sería desastroso terminar un tratado con aranceles y barreras comerciales. La parte de mercados labores será prioridad para EU debido a los bajos salarios en México, pero ese también es un tema interior, los salarios son bajos porque la productividad es baja.
- Agregó que el mercado del petróleo está abierto con la Reforma Energética y formará parte de la renegociación del TLCAN. Por otro lado, el tema de la azúcar sigue cerrado porque es un tema políticamente sensible. México es un cliente del maíz estadunidense, pero en cualquier caso puede conseguir el producto en otras partes del mundo.

09/08/2017 Televisión: Milenio Negocios con Bárbara Anderson, 120 (IZZI) Paga, 20:43 hrs. http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/lmagenes_09082017/09082017028159nc.mp4

INFORMACIÓN GENERAL

PRI podrá postular a candidato ciudadano a Presidencia de la República



Por Gloria Islas Rodríguez. Enviada

Campeche, 9 Ago (Notimex).- Delegados de la Mesa de Estatutos de la XXII Asamblea Nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) aprobaron que un ciudadano sin militancia pueda ser su candidato a la Presidencia de República. En un debate en pro y contra, la propuesta del delegado José Ramón Martell de reformar el Artículo 166 del predictamen para abrir "el candado" a fin de poder postular un candidato ciudadano fue avalada por la mayoría en votación económica. Martell propuso que el militante o ciudadano simpatizante del partido que pretenda ser postulado como candidato a un cargo de elección popular deberá cumplir con requisitos que establecen los Estatutos. "A qué me estoy refiriendo en concreto: que si nosotros nos abrimos a una candidatura a un ciudadano éste debe comprometerse con nuestra Declaración de Principios y con nuestro Programa de Acción como una alternativa para poder lograr ser gobierno". "Sí a los candidatos ciudadanos simpatizantes para poder seguir sumando en causas ciudadanas para acceder al poder", sentenció. Conforme a lo dispuesto en la ley de la materia, la Comisión Política Permanente que corresponda podrá aprobar la participación en el proceso de la postulación de candidaturas a cargos de elección popular a ciudadanas y ciudadanos simpatizantes. Ello cuando su prestigio y fama pública señale que se encuentran en un nivel de reconocimiento y aceptación y, en consecuencia, en condición competitiva para ganar. En el debate Ulises Ruiz, exgobernador de Oaxaca, rechazó la propuesta de buscar candidatos externos y llamó a respetar a la militancia. "Lo que tenemos que hacer es consultar a la militancia, quiénes quieren que sean sus candidatos y no abrir los candados, quitar requisitos para recibir a cualquiera sin compromiso ideológico, sin compromiso con la militancia", expresó. Advirtió que la militancia está "hasta la madre" de las imposiciones, "de que no se le respete y ahora queremos quitar los requisitos. Queremos abrir el partido a quién o a quiénes, si tenemos hombres y mujeres que pueden representarnos en la candidatura presidencial".

http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/393766

http://www.reforma.com/aplicaciones/articulo/default.aspx?id=1182122&v=3

http://www.eluniversal.com.mx/articulo/nacion/politica/2017/08/9/abren-priistas-posibilidad-candidatos-externos

SECRETARÍA

Plantón de campesinos en SAGARPA. -Integrantes del Frente Auténtico del

SAGARPA SECRETARÍA DE AGRICULTURA. GANADERÍA DESARROLLO RURAL, PESCA VA LIMENTACIÓN.

SÍNTESIS INFORMATIVA

Campo se instalaron ayer en plantón frente a las oficinas de la **SAGARPA**, en Municipio Libre y avenida Cuauhtémoc, mientras sus dirigentes sostuvieron un encuentro privado con el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, con quien acordaron instalar mesas de trabajo para atender sus demandas. —**Metro 11, La Jornada 37, Uno Más Uno 16, Diario Amanecer 8**

Abren convocatoria del programa de apoyo apícola para mujeres.-Abren convocatoria del programa de apoyo apícola para mujeres Este mes se publicará la convocatoria del programa de Apoyo Apícola para las Mujeres, que recibirá recursos de la Comisión Nacional Forestal (Conafor) a través de la Secretaría de Ganadería, Agricultura, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa).De acuerdo con el gerente general de Conafor en Colima, David Rodríguez Brizuela, las mujeres beneficiadas que podrían beneficiarse con este nuevo programa deben vivir en los municipios donde ya existe el Programa de Pago por Servicios Ambientales. (Ecos de la Costa / Colima / / / Colima, Local, P6, 10/08/2017)

Jalisco apuesta por cultivo de berries.-EL CULTIVO de berries o frutos rojos es una de las apuestas de Jalisco para la reconversión productiva del campo, debido a su elevado impacto en la multiplicación de ingresos al productor y la generación de empleos en la entidad. Al cierre del 2016, Jalisco contaba con 8,648 hectáreas cultivadas de los llamados frutos rojos, lo que significa que en apenas cuatro años registró un crecimiento de 1,730%,:ya que en el 2012 la superficie cultivada con frutillas era únicamente de 500 hectáreas. Según cifras de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), Jalisco es líder nacional en producción de arándanos y frambuesas. (El Economista / Ciudad de México / Distrito Federal, Estados, P37, 10/08/2017),(El Economista / Internet, Estados, 01:29, 09/08/2017)

Protestan por el TLC.-Protestan por el TLC Integrantes del Frente Auténtico del Campo (FAC) protestaron en las oficinas de la Sagarpa en Municipio Libre para exigirle al Gobierno sacar el capítulo agropecuario de las renegociaciones del TLCAN. Mientras que el Movimiento Social por la Tierra (MST) y la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA) se manifestaron en la Sedesol y Sedatu, en Avenida Paseo de la Reforma. (Metro / Ciudad de México / Distrito Federal, Nacional, P11, 10/08/2017),(El Financiero / Distrito Federal / Internet, Editorial, 05:18, 10/08/2017)

Tres movilizaciones bloquean el centro colapsan la capital.-El día de ayer tres manifestaciones bloquearon por varias horas diversos puntos de la Ciudad de



México. La primera la realizaron alrededor de 25 mil ambulantes que se trasladaron desde el Ángel de la Independencia hasta el Zócalo para pedir que se les deje laborar con normalidad. La tercera fue por parte del Frente Auténtico del Campo, quienes protestaron en las inmediaciones de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación. (Diario de México / Ciudad de México / Distrito Federal, Nacional, P8, 10/08/2017)

Campesinos mantienen un bloqueo en instalaciones principales de la Sagarpa.-Campesinos mantienen su protesta frente a las instalaciones de la Secretaría de Agricultura en Avenida Cuauhtémoc. Advierten que permanecerán varios días en el lugar, razón por la cual, instalaron un campamento. Esto ha provocado el cierre a la circulación en ese punto. (Hora 21 / 21:00 a 22:00 / C-4 / Abierta / Lunes a viernes / Julio Patán / Televisa / Ciudad de México / Distrito Federal, Información, 21:30, 09/08/2017)

Campesinos instalan un campamento a las afueras de la Sagarpa.-Campesinos que mantenían instalado un campamento en la avenida de Bucareli se retiraron, pero ahora ya se han colocado a las afueras de las instalaciones centrales de la Sagarpa en Municipio Libre y Cuauhtémoc. (Milenio Noticias Noche 2da / 21:00 a 21:30 / 120 (IZZI) / Paga / Lunes a viernes / Azucena Uresti / Grupo Milenio / Ciudad de México / Distrito Federal, Información, 21:35, 09/08/2017)

Presentan puentes daños estructurales.-Representantes de la Secretaría de Agricultura, Canadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) así como de la Dirección Municipal de Desarrollo Económico, reconocen afectaciones a los cultivos de maíz en una superficie de cinco mil hectáreas como consecuencia de los fuertes vientos y lluvias tras el paso de la tormenta tropical "Franklin" por el territorio carrilloportense. (Quequi / Quintana Roo / / Quintana Roo, Información, P34, 10/08/2017)

Campesinos levantan plantón en inmediaciones de Segob.-Integrantes de la Coordinadora Nacional Plan de Ayala levantaron el plantón que mantenían desde el lunes en la noche en la avenida Bucareli, hacia la calle Morelos, casi esquina con Balderas, en la delegación Cuauhtémoc. Durante dos días los manifestantes estacionaron una veintena de autobuses sobre la calle Morelos, por lo que está bloqueada la circulación vehicular. Hoy por la tarde, los más de 10 mil campesinos de diferentes estados acordaron trasladarse a la Secretaria de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación. (Milenio Diario / Distrito Federal /



Internet, Información, 20:04, 09/08/2017),(Mural.com / Jalisco / Internet, Nacional, 22:42, 09/08/2017),(Reforma / Distrito Federal / Internet, Nacional, 01:40, 09/08/2017)

Aumenta el número de sujetos obligados.-El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) informó que el Padrón de Sujetos Obligados está conformado por 872 instancias del ámbito federal, en términos de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública (LGTAIP). Además, el Sindicato Unico de Trabajadores del Hospital General Dr. Manuel Gea González; Sindicato Mexicano de Trabajadores en Servicios Especializados, Emergentes, Asistenciales y Administrativos; Sindicato Independiente de Integración Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación; el Sindicato Nacional de Trabajadores del Archivo General de la Nación; y el Sindicato de Trabajadores del Instituto Nacional de Ciencias Penales. (La Jornada / Aguascalientes / / / Aguascalientes, Política, P4, 10/08/2017)

Aseguran que no existen casos de clembuterol en el rastro municipal.-Según el secretario de Servicios Públicos del Municipio, Héctor Anaya Pérez, aseguró que el rastro municipal está libre de clembuterol, sin embargo el caso que se presentó la semana pasada en un rastro particular ha levantado las alarmas en el municipio; además aclaró que la conversión del rastro de la Unión Ganadera a Tipo Inspección Federal TIF) no significará que se cierre el municipal. El secretario explicó que resulta relativamente fácil para los veterinarios identificar cuando un animal ha sido tratado con clembuterol, pues estos suelen tener la pupila dilatada de manera anómala; en caso de que esto suceda, se da aviso a la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) que es la que se encarga de imponer sanciones a los culpables: "Es un delito especial que está establecido en la Ley Federal de Sanidad Animal, pero eso ya es competencia federal, nosotros tenemos la responsabilidad si lo llegamos a detectar de hacer el decomiso y dar aviso a Sagarpa". (La Jornada / Aguascalientes / / Aguascalientes, Sociedad y Justicia, P8, 10/08/2017)

Prevén la creación de un Registro Estatal de Productores Pecuarios.-La Secretaría General de Gobierno (Segob) entregará hoy a la LXIII Legislatura del Congreso del Estado la iniciativa de Ley para el Desarrollo Pecuario del Estado de Aguascalientes. La normativa contempla un incremento de presupuesto a la Sedrae debido a la necesidad de contratar diez inspectores pecuarios y fortalecer



los procesos de inspección en las carreteras. Prevé un aumento de presupuesto para la Sagarpa y promete reducir hasta en un 50% el abigeato. (La Jornada / Aguascalientes / / / Aguascalientes, Sociedad y Justicia, P13, 10/08/2017)

Se llevó a cabo Curso-Taller de Planes de Riego.-La Delegación Estatal de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) realizó el primer "Curso-Taller de Planes de Riego, dio a conocer el titular de la dependencia federal, Guillermo Aldrete Haas. El evento se llevó a cabo en Mexicali, ante la presencia de los integrantes del Comité del Permiso Único de Siembra, representados por la Conagua, la Sociedad de Responsabilidad Limitada (SDRL), la Secretaría de Fomento Agropecuario (Sefoa) del Gobierno del Estado y la propia Sagarpa. (El Vigía / Baja California / Internet, Información, 04:52, 10/08/2017), (Monitor Económico de Baja California / Baja California, Agropecuario, P13, 10/08/2017)

Entrevista a Angélica Ek Canche, integrante del Colectivo Apícola de Los Chenes, sobre el cultivo de soya transgénica.-En entrevista, Angélica Ek Canché, integrante del Colectivo Apícola de Los Chenes señaló que: Las abejas de la comunidad fueron envenenadas por cultivos de soya, se buscó el apoyo de la Sagarpa, quienes se llevaron pruebas y nunca regresaron. La Cibiogem ha enviado a representantes a las comunidades para dividirlos, debido al cultivo de soya transgénica se ha causado deforestación. (Milenio Noticias Noche 4ta / 23:00 a 23:30 / 120 (IZZI) / Paga / Lunes a viernes / Héctor Zamarrón / Grupo Milenio / Ciudad de México / Distrito Federal, Entrevista, 23:29, 09/08/2017)

En el PRI, ni cisma ni división.-En Toluca, Estado de México, se revisó el Programa de Acción con la presidencia del senador José Francisco Yunes, quien volvió a demostrar que es un buen político. Ahí llamó la atención que dentro de los delegados que participaron, la mitad fueron mujeres, entre ellos la subsecretaria de Sagarpa y senadora con licencia, Mely Romero y el Secretario de Salud, José Narro, Guillermo Ruíz de Teresa.(24 Horas / Internet, Columna Política, 01:25, 10/08/2017)

Impulsa a pobladores.-El gobierno de Solidaridad, encabezado por la presidenta municipal, Cristina Torres Gómez, llevó a comunidades rurales, cursos de capacitación sobre prevención en temporada de huracanes, equidad y género, separación de residuos, primeros auxilios, elaboración de composta, saneamiento básico y manejo adecuado de agua. Es importante destacar que ya se abrió la



ventanilla del Centro de Apoyo al Desarrollo Rural (CADER) de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), a través de la que se orienta y reciben los proyectos productivos de los campesinos y ganaderos a fin de gestionar recursos ante la Federación, la cual está localizada en las instalaciones de la Dirección General de Desarrollo Económico de Solidaridad.(Diario de Quintana Roo / Internet, Información, 04:54, 10/08/2017)

Lerdo, sede del Congreso de CNC.-El próximo martes, Lerdo será sede del Congreso Estatal de la Confederación Nacional Campesina y en donde se reunirán campesinos cenecistas de los 39 municipios de Durango. Además, otros de los temas que se verán en el Congreso Nacional son lo relacionado a los programas con Sagarpa, así como el asunto de vivienda y programas a favor de los campesinos por parte de la Secretaría de Desarrollo Social.(El Siglo de Torreón / Coahuila / Internet, Información, 04:50, 10/08/2017)

Está en trámite de pago de Proagro el 87.2% de solicitudes, según Sagarpa.La Delegación de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca
y Alimentación (Sagarpa) reveló que del programa Proagro Productivo, en el
estado de Durango, a la fecha, se han emitido y enviado a la Unidad Responsable
81 actas de solicitudes para trámite de pago por un monto de 266.8 millones de
pesos, lo que representa un avance del 87.2 por ciento y que ha beneficiado a 46
mil 682 productores que poseen 77 mil 063 predios con 383 mil 530 hectáreas.(El
Siglo de Durango / Internet, Información, 04:02, 10/08/2017),(Contexto de Durango / Internet,
Información, 19:50, 09/08/2017)

Truenan agricultores contra la SAGARPA y ASERCA.-Productores de la región norte determinaron formar un frente, derivado a la falta de actualización al ingreso objetivo del maíz, ello por la opacidad y burocratismo que priva en dependencias federales del sector agropecuario, que los tiene en desventajas con sus similares de los Estados Unidos. Al término de este encuentro, refiere, se acordó de manera unánime concretar cuatro acciones, la primera será solicitar una audiencia con el titular de SAGARPA por medio del gobernador para plantear esta problemática.(La Verdad de Tamaulipas / Internet, Información, 01:36, 09/08/2017)

Impulsar productividad del agro.-El secretario de Gobierno, Gustavo Rosario Torres, encabezó una reunión en la que funcionarios de dependencias estatales y



federales analizaron obras para proteger el litoral tabasqueño y frenar los daños a la agricultura y ganadería, en la zona de Boca de Panteones. Jiménez León coincidió con el secretario de Gobierno en subrayar la responsabilidad social de la actual administración, y enfatizó que en este tema es indispensable la participación de los productores organizados, ya que no es competencia de la Sedafop pagar obras la normatividad de nuestra Secretaria y de Sagarpa sólo nos permite cuestiones de mantenimiento y rehabilitación, y en este caso corresponde actuar a los productores, los cuales cuentan con nuestro respaldo técnico con asesores y consultores, ya que nunca los hemos dejado solos ni los dejaren aclaró. (Rumbo Nuevo/Villahermosa / / Tabasco, Política, P7, 10/08/2017)

San Felipe debe mirar a Holbox para no caer en los mismos errores.-La doctora Julia Fraga Berdugo actualmente es investigadora titular en el Departamento de Ecología Humana del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados del Centro de Investigaciones y Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional (Cinvestav) en Mérida Tiene una amplia experiencia en comunidades costeñas y pescadores en ja costa de Yucatán. Considero que éstos aún son Libios y los espacios no están claramente de ti nidos de acuerdo con la ley y la normatividad pesquera entre la Sagarpa y la Semarnat.(La Jornada Maya / Mérida / Yucatán, Información, P1, 10/08/2017)

Favorecerán las Iluvias a cultivos de básicos y oleaginosas en la zona sur de Tamaulipas.-Las Iluvias derivadas de los remanentes de la tormenta tropical Franklin beneficiarán al sector agrícola del sur de Tamaulipas, pues los productores han estado esperando estas condiciones para poder sembrar oleaginosas y otros cultivos. Dimas Salazar Rodríguez, síndico del Ayuntamiento y responsable de atender al sector rural en el gobierno de Altamira, señaló que de acuerdo con las estimaciones del Servicio Meteorológico Nacional (SMN) y de la Comisión Nacional del Agua (CNA), para las próximas horas se estima que las Iluvias intensas que provocará Franklin permitirán contar con la suficiente humedad para seguir sembrando soya, aprovechando que la Sagarpa amplió el plazo hasta este fin de semana para poder hacerlo.(El Sol de Tampico / Internet, Información, 01:31, 09/08/2017)

Entrevista a Ildefonso Guajardo, secretario de Economía, sobre la renegociación del TLC (Parte 1).-Mira, cuando tú entras a una negociación tienes que tener una visión muy clara de a dónde quieres llegar. Hay temas que



SAGARPA
SECRETARÍA DE AGRICULTURA.
GANADERÍA, DESARROLLO RURAL.

fundamentalmente tenemos que aclarar por beneficio de todos, hay cuestiones sanitarias y fitosanitarias en materia del comercio de bienes agrícolas que a veces no se usan con el rigor científico que se deben de usar para permitir el comercio. Pero ahí tenemos que aclarar cosas que también a ellos les interesa, porque ellos nos han estado solicitando desde inicios del TLC el acceso de la papa americana, esas famosas Idaho potatoes, ¿te acuerdas?, que aquí en México no las tenemos, pero por motivos sanitarios las hemos restringido en la entrada, acaba de salir un tema de controversia entre la Secretaría de Agricultura y la Asociación de Papa porque la verdad es que ya después de 22 años el mercado dice "por qué no han entrado las papas de Estados Unidos a México".(En EF y por Adela / 21:30 a 22:30 / 150 (IZZI) / Paga / Miércoles / Adela Micha / Bloomberg TV / / Distrito Federal, Entrevista, 21:32, 09/08/2017)

Importancia del seguro agropecuario en México (Agronegocios Primera parte). -Con respecto a los riesgos relativos a la producción, fenómenos como el exceso de lluvia, la presencia de plagas en los cultivos o de enfermedades en el ganado, provocan mermas que se traducen en pérdidas económicas. La situación de constante riesgo afecta en mayor medida a los productores que se desempeñan en pequeña y mediana escala y que carecen de instrumentos para mitigar dichos riesgos. En general, la adquisición de seguros minimiza el daño económico ante la presencia de choques negativos o situaciones inesperadas. En el medio rural, los productores que cuentan con seguros agropecuarios acceden a indemnizaciones cuando presentan siniestros en sus unidades de producción; este recurso disminuye la pérdida de ingreso derivada de la situación desfavorable e incentiva la reincorporación de la actividad económica primaria en el corto plazo.-

SECTOR AGROPECUARIO

Tribuna libre.- Unos 2 mil integrantes de la **Coalición de Organizaciones Democráticas Urbanas y Campesinas** (**Coduc**), exigen la restitución de sus tierras que son usadas en la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y bloquearon los accesos a la autopista Peñón-Texcoco, para exigir al gobierno federal la restitución de más de 945 hectáreas de los terrenos conocidos como Los Tlateles de Chimalhuacán. **La Tribuna.com**





Cero y van dos.- Por segundo año consecutivo y ante gestión del Municipio a través del Instituto Municipal de la Juventud, bajan apoyos para 9 proyectos. Esta mañana las Instalaciones de la Facultad de Economía de la UACH, fungieron como sede de la entrega promedio, de 10 mil pesos para los 9 proyectos presentados por Jóvenes Emprendedores. El programa federal de la Secretaría de Desarrollo Social y el Instituto Mexicano de la Juventud, está abriendo la puerta para que jóvenes con iniciativa den marcha a sus sueños e inicien un negocio productivo, explicó, el licenciado, Raúl Orpineda, del Instituto Municipal de la Juventud. (Bien Informado / Chihuahua / Internet, Información, 00:54, 10/08/2017)

INFORMACIÓN GENERAL

Márquez y Julión, prestanombres del narco: EU.-El Departamento del Tesoro de Estados Unidos congeló los bienes del futbolista Rafael Márquez y del cantante Julión Álvarez por el presunto vínculo con el operador financiero del narco Raúl Flores Hernández. El organismo señaló en un comunicado que el capitán de la selección mexicana y el cantante de banda están entre 22 personas y 43 empresas sancionadas por supuestos vínculos con el crimen organizado. Ambos personajes negaron las acusaciones. En tanto, Márquez se se presentó ante la PGR para rendir su declaración de manera voluntaria. (El Día / Ciudad de México / Distrito Federal, Ocho Columnas, P1, 10/08/2017),(La Crónica / Ciudad de México / Distrito Federal, Ocho Columnas, P1, 10/08/2017),(El Financiero / Ciudad de México / Distrito Federal, Primera Plana, P1, 10/08/2017),(Excélsior / Distrito Federal / Internet, Información, 02:34, 10/08/2017),(Reforma / Ciudad de México / Distrito Federal, Nacional, P10, 10/08/2017)

Anuncia EPN inversión histórica en educación. -El presidente Enrique Peña Nieto anunció que su administración destinará 80 mil millones de pesos para mejorar 33 mil escuelas del país y calificó esta cifra como histórica. Al encabezar la Convivencia Cultural 2017, la cual congregó a los alumnos destacados de educación primaria ganadores de la Olimpiada del Conocimiento Infantil, el jefe del Ejecutivo destacó que la reforma educativa ya no es una aspiración sino parle de una realidad donde un mayor número de maestros se evalúan. (La Crónica / Ciudad de México / Distrito Federal, Nacional, P10, 10/08/2017), (24 Horas / Ciudad de México / Distrito Federal, Primera plana, P1, 10/08/2017), (El Universal / Ciudad de México / Distrito Federal, Primera Plana, P1, 10/08/2017), (La Razón de México / Internet, México, 03:30, 09/08/2017), (Capital de México / Ciudad de México / Distrito Federal, México al Instante, P10, 10/08/2017)